
Der Ausschussvorsitzende bedankt sich für den Zwischenbericht und bittet bei der 

abschließenden Evaluierung, die Lehrkräfte der Grundschule mit einzubeziehen. 

 


